

LE PROJET KAIROUAN



Communiqué de presse

Exposition de photos

"Le Projet Kairouan"

La Délégation de l'Union européenne a organisé la « Deuxième résidence euromaghrébine de photographes », du 25 au 30 mai 2015, à Kairouan, avec la participation de 27 photographes venus d'Europe et du Maghreb, dont l'objectif était de valoriser le patrimoine culturel de cette ville.

Sous la direction de Mme Leïla Souissi, la Commissaire de la résidence, une inauguration de photographies a été organisée par la Délégation de l'UE en Tunisie le 7 novembre au Centre de Présentation du Patrimoine de Kairouan et qui se prolongera jusqu'au 29 novembre 2015.

Devant un auditoire fourni, S.E. Mme Laura Baeza, ambassadeur de l'UE en Tunisie a déclaré que *"l'Union européenne est particulièrement fière d'avoir pu contribuer à faire connaître Kairouan au-delà de ses remparts... parce que cette exposition a une vocation à voyager d'abord dans le pays, notamment à Tunis en décembre, puis de l'autre côté de la Méditerranée en Europe. A l'heure des troubles, des conflits, des violences subies et entretenues, ces photos nous interpellent avec force, sur la puissance de la culture et de la créativité pour faciliter des ponts entre les hommes et les sociétés"*.

Une deuxième exposition se tiendra le 5 décembre au Palais El Adbeliya à la Marsa, jusqu'au 31 décembre 2015.

Page officielle de l'exposition : <https://www.facebook.com/EU.Project.Kairouan/>

